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Resumen Junta de Centro 16 de diciembre de 2019 

Se informa de los siguientes puntos:  
 
- La Conferencia de decanos de psicología de otoño tuvo lugar los días 14 y 15 de 

noviembre en Cádiz. Los acuerdos se encuentran, como siempre, en la página de la 
Conferencia (cdpue.es) y en el apartado “portal informativo” de nuestra web. El tema 
principal fue el estado de la cuestión de la mención en salud del grado de psicología en 
las distintas universidades. Se produjo el relevo en la presidencia de Ana Vergara, 
siendo ahora el presidente Francisco Medina de la Universidad de Sevilla. 

- El pasado mes, se realizaron elecciones en todos los centros para la renovación de 
estudiantes de representantes  en claustro y ADR, así como para cubrir la vacante en 
esta junta producida por la excedencia de la profesora Estrella Durá. Fue elegida la 
profesora Inmaculada Montoya a la que se da la bienvenida.  

- EL 4 de diciembre se llevó a cabo la primera reunión para la elaboración de una 
propuesta de hospital simulado en la UV. Trabajan en esa comisión las facultades de 
Medicina, Enfermería, Fisioterapia y Psicología. 

- La Comisión de Movilidad del Centro aprobó el 10 de diciembre el informe de 
evaluación y propuestas de mejora sobre movilidad del curso 2017-18. Como novedad, 
desde este año la comisión se encarga tanto de los informes de grado que venía 
haciendo, como los de masters oficiales. Globalmente, los resultados son positivos y 
están por encima de la media de la UV en el grado de Psicología. Pero en masters se 
detecta falta de información por parte de los alumnos. Desde la comisión de movilidad 
se van a iniciar contactos con las direcciones de los masters para informar de las 
opciones de movilidad y para dar a conocer el apoyo que puede ofrecer la oficina de 
movilidad de Psicología. 

- Se han llevado a cabo desde el vicedecanato de calidad dos procedimientos abreviados 
de seguimiento de las titulaciones realizados en primero y tercero. El primero, engloba 
los procedimientos de organización de la enseñanza, orientación académica y 
profesional y garantía interna de calidad. Se destaca que los resultados sobre las 
preinscripciones y la matrícula son satisfactorios. También ha sido bien valorada la 
información recibida sobre becas y horarios, así como la información publicada en la 
web. Además, los resultados de las encuestas de satisfacción del PAS son muy 
satisfactorios. En el segundo procedimiento, se analizan los recursos materiales y 
servicios, en los que los resultados son satisfactorios, destacando la buena puntuación 
obtenida en lo relativo a la biblioteca. Se ha trasladado la felicitación a la misma. 

- El pasado 11 de diciembre se realizaron las I Jornadas sobre salidas profesionales en 
Psicología y Logopedia con gran afluencia de estudiantes. 

 
Se aprueba la Oferta de Curso Académico para los grados de Psicología y Logopedia y 
para los 8 másteres de los que la Facultad es responsable. 
 
 
 


